

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0183/2019	

Einwohneranfrage

Frau P.
99817 Eisenach

Betreff
Einwohneranfrage - Bauhaus-Jubiläum

I. Sachverhalt

Zum 100-jährigen Bauhaus-Jubiläum 2019 werden in vielen Thüringer Städten (Weimar, Gera, Erfurt, Gotha, Jena, Apolda, Arnstadt, Altenburg, Ilmenau u.a.) eine große Zahl beachtlicher Veranstaltungen angeboten, nachzulesen in den Feuilletons der Presse und im Thüringer Bauhaus-Magazin. Eisenach ist nicht dabei, außer mit dem Pavillon des ehemaligen AWE, erbaut 1967(!) als Vorzeigeobjekt der „Grand Tour der Moderne“! Eisenach besitzt jedoch, außer dem Kaufhaus „Steppe“, hervorragende, sanierte Bauten aus den 1920er und beginnenden 1930er Jahren, die man hätte präsentieren können. Eine Liste davon existiert, alle sind denkmalgeschützt!

II. Fragestellung

1. Wer ist seitens der Verwaltung für die Vorbereitung wichtiger Jubiläen verantwortlich?
2. Wer ist für die Vorbereitung des Eisenacher Beitrags zum Bauhaus-Jubiläum verantwortlich?
3. Welchen Beitrag leistet Eisenach für dieses international viel beachtete Jubiläum der Gründung des Bauhauses in Thüringen (Weimar)?
4. Gab es in den vergangenen ein bis zwei Jahren diesbezüglich Kooperationen zwischen Eisenacher Bau-, Denkmal- und Kulturbehörde/Museum sowie Vereinen?
5. Sind noch Veranstaltungen vorgesehen und wenn ja, welche und wann?

Frau P.
99817 Eisenach